

NOTICIAS JULIO-DICIEMBRE 2009

Se llevó a cabo, del 28 de junio al 2 de julio, el “XXXII Congreso Interamericano de Psicología” en Guatemala.

El 18 de junio, el filósofo y sociólogo alemán Jürgen Habermas celebró su 80º aniversario de nacimiento.

En el Instituto de Filosofía Edith Stein se realizó, del 30 de junio al 3 de julio, el Congreso Internacional “Las raíces de Europa. A los 150 años de nacimiento de Husserl” en Granada, España.

El día de 2 de julio se impartió la “Fenomenología y filosofía primera en perspectiva española” en la Universidad de Verano de Teruel, en Calanda, España.

Se presentó, el 17 de julio, el libro *Los deberes de San Ambrosio* de Julio Picasso, editado por el Fondo Editorial de la Universidad Católica Sedes Sapiente.

En la ciudad de México tuvo lugar el Simposio “Filosofía latinoamericana. Memoria, crítica y utopía”, dentro del 53 Congreso Internacional de Americanistas, entre el 19 y el 24 de julio.

En Quito, Ecuador, se llevo acabo el IV Congreso Sudamericano de Historia con el tema "Las independencias, un enfoque mundial" del 27 al 31 de julio.

La conferencia "El pensamiento exiliado del 39 y la crítica del fascismo", se celebró el 8 de agosto en la Facultad de Filosofía y Letras de la UNAM.

El día 22 de agosto, se pronunció la conferencia "Responsabilidad histórica y transiciones políticas en Iberoamérica. Los imperativos de la memoria", en el Museo de América de Madrid.

En Delft, Nueva Zelanda, se llevó acabo la Conferencia "Moral responsabilidad: neurociencia, organización e ingeniería de filosofía" del 24 al 27 de agosto.

El V Coloquio Nacional de Filosofía de la Historia: Historia y Civilización se realizó los días 25 al 27 de agosto en Bahía, Salvador.

El 10 de septiembre se presentó la Conferencia Académica Internacional sobre la Herencia de León Tolstoi en el Contexto del Estudio Contemporáneo de las Humanidades en Tomsk, Rusia.

En la Universidad de Bremen, Alemania, se celebró la conferencia "Reflexiones y Proyecciones. Retos de la Filosofía" los días 14 al 17 de septiembre.

Del 17 al 19 de septiembre tuvo lugar el 4º Encuentro de la Sociedad Portuguesa de la Filosofía Analítica en Universidad de Évora, Portugal.

El II Congreso Internacional Spinoza y Nietzsche se realizó del 21 al 24 de septiembre en São Paolo, Brasil.

El 24 de septiembre se llevó acabo la conferencia: "La educación democrática en el espíritu de John Dewey" en Chapel Hill, Estados Unidos.

Tuvo lugar, del 22 al 25 de septiembre, el Coloquio Internacional de Filosofía Francesa y Cultura en São Luis, Brasil.

Se llevó acabó el Congreso Nacional de Filosofía: Filosofía en Chile hoy, del 6 al 9 de octubre, en Santiago de Chile.

La Facultad de Filosofía de la Universidad Federal de Pará, en Brasil, realizó el Primer Coloquio: Kant o Kantismo, los días 7, 8 y 9 de octubre.

En Singapur se celebró la Conferencia Internacional en Ciencias Sociales y Humanidades 2009, del 9 a 11 de octubre.

Del 26 al 30 de octubre tuvo lugar el XIV Simposio de Filosofía Moderna y Contemporánea en la Universidad Estatal del Oeste de Paraná, Toledo, Brasil.

En la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se llevó a cabo, del 26 al 30 de octubre, el III Coloquio Internacional: Humanismo en la Universidad Pública

Los días 29, 30 y 31 de octubre se organizó, en La Paz, Bolivia, el II Congreso Latinoamericano de Estudiantes de Filosofía: Filosofía y Crisis Globales.

El Primer Congreso Colombiano de Lógica, Epistemología y Filosofía de la Ciencia, se celebró en la Universidad de los Andes de Bogotá, Colombia, los días 4, 5 y 6 de noviembre.

La 5º Conferencia Global sobre Pluralismo, Inclusión y Ciudadanía tuvo lugar del 6 al 8 de noviembre en Salzburg, Alemania

Se celebró, del 9 al 12 de noviembre, el 12º Encuentro Internacional sobre Pragmatismo en São Paulo, Brasil.

En Londrina, Brasil, se llevó a cabo el IV Coloquio Rousseau: Rousseau, Filosofía, Literatura y Educación del 16 al 19 de noviembre.

Del 18 al 21 de noviembre, la Universidad de Valencia, España, organizó el VI Congreso de la Sociedad de Lógica Metodología y Filosofía de la Ciencia.

Se llevó a cabo, del 23 al 27 de noviembre, el XII Congreso Nacional de Filosofía en Lima, Perú.